

Christian Beck neuer Vorsitzender des KSV Ströhen

Daniel Henke zum zweiten Vorsitzenden gewählt / Langjährige Mitglieder geehrt

Ströhen – Der Kriegerschützenverein Ströhen hat einen neuen Vorsitzenden. Christian Beck, bisher stellvertretender Vorsitzender, wurde in der Mitgliederversammlung an die Spitze des Vereins gewählt. Er trat die Nachfolge von Heiko Meyer an, der nicht mehr kandidierte. Als Wahlleiter fungierte Ehrenpräsident Werner Beckmeyer, der es sehr bedauerte, dass Meyer seinen Posten zur Verfügung stellte. Daher hatte er auch ein paar lobende Worte über die Tätigkeit Meyers während seiner 15-jährigen Vorstandsarbeit parat.

Zum neuen zweiten Vorsitzenden wurde Daniel Henke gewählt. Zweite Schriftführerin bleibt Manuela Winkelmann, erster Schießwart wurde Jan Segelhorst, neue zweite Schießwartin ist Mira Beckmeyer. Neue Kassenprüferin ist Petra Helfgott.

Vor den Wahlen hatte Heiko Meyer seinen letzten Jahresbericht vorgestellt. Glücklicherweise habe das Vereinsleben nach der Corona-Pandemie wieder gelebt werden können, die Mitgliederzahl sei sogar leicht angestiegen. Bedauerlich war dagegen, dass beim Schützenfest kein neuer Schützenkönig gefunden wurde. Mit Jugendkönig Jan Segelhorst „der Fallschirmspringer“ und Königin Merle Kellermann sowie Kinderkönigin Haley Jones „die Feuerkönigin“ mit Prinz Marvin Meier hat der Verein aber immerhin einen kleinen Hofstaat. Heiko Meyer erinnerte



Der neue Vorstand des KSV Ströhen: (v.l.) Mira Beckmeyer, Manuela Winkelmann, Christian Beck, Daniel Henke, Jan Segelhorst und Heiko Meyer als scheidender 1. Vorsitzender.



Die Vereinsmeister des KSV Ströhen mit dem Vorsitzenden (v.l.): Jan Segelhorst, Christian Beck, Maxine Finkenstädt, Sören und Tina Bürger, Jennifer Lott, Siegfried Hake und Carsten Supe.

FOTOS: KSV

auch an die vielen Veranstaltungen in Ströhen und Umgebung, an denen der KSV teilnahm, und dankte allen Helfern und dem Vorstand für die tolle Zusammenarbeit.

Schießsportleiter Carsten Supe berichtete von den Teil-

nahmen an zahlreichen Schießwettbewerben und anderen Veranstaltungen. Besonders erwähnte er die guten Leistungen bei Pokalschießen oder beim Dorfpokalschießen mit den Wagenfelder Schützenvereinen. Die

Kinder und Jugendlichen konnten sich mit teilweise sehr guten Ergebnissen bei den Wettbewerben oftmals vordere Plätze sichern.

Kassenwartin Jennifer Lott gab einen Überblick über die Finanzen, die in diesem Jahr

Ehrung Mitgliedschaft

25 Jahre: Malte Bürger, Cord-Henning Harms, Walter Kellermann, Gunda Lorch, Petra Märtens, Cornelia Segelhorst
50 Jahre: Willi Bode, Willi Bolte, Horst Kolwey

60 Jahre: Uwe Hausmann, Herrmann Luers, Fritz Schröder, Gerhard Seeker

Ehrenmitglieder: Kord Harms, Manfred Käsemeyer, Udo Kolbus, Marlies Supe, Monika Vortmann

Pokale und Titel

Er+Sie Pokal: Tina und Sören Bürger; Damen bis 49 Jahre: Jennifer Lott; Herren 50+: Siegfried Hake; Herren bis 49 Jahre: Carsten Supe; Jugend: Jan Segelhorst und Maxine Finkenstädt (ringgleich)

mit einem kleinen Überschuss in der Kasse abschließt.

Christian Beck teilte mit, dass das Osterfeuer am Kar Samstag wie gewohnt am Schießstand stattfindet und auch schon Grünschnitt angeliefert werden kann. Abschließend dankte er Hannelore Lott-Schwarze, die die Betreuung des Schießstandes aus gesundheitlichen Gründen nicht fortsetzen möchte. Leider fand sich in der Versammlung keine Nachfolge. Interessierte können sich an den Vorstand wenden.